

## SARI

**Dyas Achtin NP. 2010.** Pengaruh Produktivitas terhadap Kesejahteraan Petani Padi di Kecamatan Gunungpati Kota Semarang. Skripsi. Program Studi Ekonomi Pembangunan, Fakultas Ekonomi. UNNES. Pembimbing I. Drs. Bambang Prishardoyo, M.Si. Pembimbing II. Drs. F.X. Sukardi.

### **Kata Kunci: produktivitas, pendapatan**

Permasalahan yang diteliti bagaimana deskripsi tentang faktor-faktor yang mempengaruhi produktivitas pertanian? Seberapa besar faktor-faktor itu mempengaruhi produktivitas pertanian? Adakah pengaruh Produktivitas pertanian padi terhadap kesejahteraan petani di Kecamatan Gunungpati Semarang dan berapa besar pengaruhnya? Tujuan penelitian ini untuk mengetahui deskripsi tentang faktor-faktor yang mempengaruhi produktivitas pertanian padi sawah. Untuk mengetahui seberapa besar faktor-faktor itu mempengaruhi produktivitas Untuk mengetahui pengaruh Produktivitas pertanian padi sawah terhadap pendapatan petani di Kecamatan Gunungpati Semarang dan seberapa besar pengaruhnya.

Populasi penelitian ini adalah 5753 petani padi di Kecamatan Gunungpati yang tersebar di 16 kelurahan. Sampel yang diambil adalah 98 petani diambil secara acak. Variabel yang diteliti adalah luas lahan, modal, tenaga kerja, hasil produksi dan pendapatan. Data diperoleh dari pengisian kuesioner secara terbuka. Data dianalisis menggunakan analisis path.

Faktor-faktor yang mempengaruhi produktivitas pertanian padi di Kecamatan Gunungpati meliputi luas, biaya operasional. Luas berpengaruh langsung terhadap biaya operasional dan biaya operasional yang meliputi modal dan tenaga kerja berpengaruh positif terhadap produktivitas pertanian. Luas lahan berpengaruh positif terhadap biaya operasional sebesar 97,3% dan biaya operasional berpengaruh terhadap produktivitas pertanian sebesar 98,1%. Produktivitas pertanian padi berpengaruh terhadap pendapatan petani di Kecamatan Gunungpati Semarang yaitu sebesar 99,1%.

Disarankan agar meningkatkan produksi padi, petani membutuhkan tambahan modal usaha berupa pinjaman modal. Bagi pemerintah, perlu lebih meningkatkan penyuluhan pertanian terhadap petani di Kecamatan Gunungpati